

GOBIERNO SOLIDARIO.

Honduras, Jueves 19 de Mayo - www.sgjd.gov.hn - Edición No. 0040



En Junio productores recibirán el Bono Tecnológico para garantizar seguridad alimentaria

El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro destinará 700 millones de lempiras para garantizar la seguridad alimentaria a las familias más pobres del país, mediante el Bono Tecnológico Productivo, al declarar al agro como “prioridad nacional”.

El bono se entregará a partir de la primera semana de Junio para siembra de primera y postrera a los productores a través de la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG).

Unas 200 mil familias se beneficiarán del Bono, el cual consiste en un paquete tecnológico conformado por semillas mejoradas, fertilizantes y otros insumos e implementos requeridos para la producción de una manzana de cultivos de alimentos básicos, lo cual incluirá el acompañamiento a los beneficiarios con asistencia técnica y capacitación

para la producción.

Para disminuir el impacto, se instruyó a la Secretaría de Finanzas a que asigne a la Secretaría de Agricultura y Ganadería (SAG) 700 millones de lempiras para el “Bono Tecnológico Productivo” en 2022, que será ejecutado por la Dirección de Ciencia y Tecnología Agropecuaria (DICTA).

El mismo quedó estipulado en el Decreto Ejecutivo (PCM-04-2022) en el que detalla además que 400 millones de lempiras serán destinados a financiar las siembras de primera y 300 millones para el ciclo de postrera.

Asimismo, se tomarán datos de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) de zonas catalogadas con mayor violencia y exclusión social.

En la primera semana de Junio se entregará el Bono Tecnológico.

- ✓ Semilla mejorada
- ✓ Fertilizantes
- ✓ Kit fitosanitario

Bono Tecnológico

HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPÚBLICA

Gobierno construirá complejos deportivos y una maquila en centros penitenciarios



El Gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, trabajará en la construcción de complejos deportivos y una maquila en centros penitenciarios; esto como una medida de rehabilitación de las personas privadas de libertad.

En ese sentido, las autoridades penitenciarias, en conjunto con el Ministro de Deporte, Mario Moncada, dieron a conocer que se firmará en los próximos días un convenio de colaboración entre ambas instituciones, con el fin de la construcción de complejos deportivos en centros penitenciarios.



Además, con este proyecto, se brindará asistencia técnica con entrenadores y se capacitará al personal que esté a cargo de estos espacios deportivos; con la finalidad de que los mismos se utilicen de la mejor manera.

Igualmente, se estará trabajando en la construcción de una maquila para elaborar zapatos escolares para los niños y jóvenes que estudian en el sector educativo público.

Autoridades de la Secretaría de Energía reciben a delegación del Banco Mundial

El equipo ministerial de la Secretaría de Energía recibió a una delegación del Banco Mundial, para conocer los alcances de la nueva ley que da soberanía energética al Estado hondureño, así como planes de inversión en proyectos en Honduras.



Autoridades de la SGJD juramentan a funcionarios de Gobierno

A partir de la fecha, el ciudadano Edgar Israel Soriano, asume el cargo de Director de la Marina Mercante. El acto de juramentación fue presidido por el Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero y el Secretario General, Celso Alvarado.



De igual forma, El Secretario de Gobernación, Justicia y Descentralización, Tomás Vaquero, juramentó a la doctora Ela Esperanza Osorio como Comisionada de la Agencia de Regulación Sanitaria (ARSA).



Honduras presenta avances en el tema de seguridad ante el SICA



Con el propósito de presentar el Informe de avances del Proyecto de Cooperación en Investigación Criminal en Centroamérica para combatir la delincuencia y el tráfico de drogas a nivel internacional, este día se reunieron los representantes de las instancias nacionales beneficiarias, en las instalaciones de la Cancillería.

Los retos y avances de los resultados del Proyecto de la Estrategia de Seguridad de Centroamérica (ESCA), fueron presentados ante Hefer Morataya, Director de la Comisión de Seguridad del Sistema de Integración Centro Americana (SICA), y la Comisaria Monserrat Hernández, Representante del Cuerpo Nacional de Policía de España y nueva Jefa del Proyecto.

El Embajador Gerardo Torres, Subsecretario de Política Exterior, expresó que el encuentro de los responsables institucionales es propicio para obtener un abordaje eficiente y eficaz del seguimiento de las actividades del proyecto de Cooperación en investigación.



En Marcha la Refundación de la Política Nacional de Empleo

En las oficinas de la Secretaría de Estado en los Despachos de Trabajo y Seguridad Social (SETRASS) la Secretaria de Estado, Lesly Sarahí Cerna aprobó la propuesta de la "Hoja de Ruta para la Refundación de la Política Nacional de Empleo" con el apoyo de expertos del Programa Euro-Empleo, financiado por la Unión Europea en Honduras.

La presentación de la Hoja de Ruta para la Formulación de la nueva Política Nacional de Empleo, buscará seguir la línea planteada en el plan de Gobierno de la Presidenta, Xiomara Castro que propone soluciones enmarcadas a generar empresas sostenibles, facilitar el tránsito hacia la formalidad, y generar empleos dignos y productivos, incorporando a grupos desfavorecidos específicos tales como pueblos indígenas, jóvenes, mujeres, adultos mayores, comunidad LGTBQ+ y otros, proponiendo soluciones que contribuyan a solucionar la actual problemática.

El establecimiento de la política exige tres etapas: Primero, una consulta y acuerdo con los actores sociales con el objetivo de firmar un Pacto por el Crecimiento y la Equidad en el Empleo; segundo, la propiciación de un Diálogo Social para definir prioridades de dicha política, y tercero, la ejecución de la política de empleo.



Previo a instalación de básculas móviles inspectores del IHTT realizan pruebas

Dando continuidad a la capacitación sobre su implementación y funcionamiento, hoy Inspectores del Instituto Hondureño de Transporte Terrestre (IHTT) realizan pruebas prácticas y calibración de las mismas, en el sector de Amateca.

Según la Ley del Transporte Terrestre, y de manera específica en el artículo 42, el IHTT debe implementar los sistemas de básculas fijas y móviles u otro tipo de tecnología para el control

de pesos y dimensiones de los vehículos destinados al transporte en sus diferentes modalidades.

Alrededor de 41 inspectores recibieron la capacitación que incluyó una parte teórica y práctica para que el personal tenga las facultades y conocimientos previos a su funcionamiento en el campo, la cual fue impartida por expertos del Grupo DISAGRO.



Honduras recibe donativo de Israel para combatir el Covid 19

Un donativo contentivo de 763 kilos de equipo médico para combatir el Covid-19, ha sido entregado oficialmente por el Señor Eldad Golan Rosenberg, Embajador de Israel en Honduras, mismos que vienen a ser de beneficio para la población.

El equipo médico obsequiado incluye, entre otros, guantes, máscaras, protectores, pulsómetros, oxímetro de pulso, jeringas, mascarillas quirúrgicas, trajes de bioseguridad, y fueron recibidos por José Manuel Matheu, Ministro de la Secretaría de Salud.

El Canciller Eduardo Enrique Reina, quien firmó la solicitud de donación, expresó que todos esos componentes médicos van a resultar de suma utilidad para los esfuerzos que realiza el gobierno de la Presidenta Xiomara Castro, administrados a través del Ministerio de Salud, para enfrentar a esa epidemia mortífera que tantos contagios y muertes ha causado en la población.

“Apreciamos la donación de este valioso material que, sin duda, contribuirá a salvaguardar la salud del pueblo hondureño, y le pedimos que transmita nuestra gratitud a su Gobierno”, dijo el Cancillerer Reina.

El funcionario agregó que, “no solo es en esta crítica coyuntura médica y sanitaria que sentimos la mano amiga de Israel. Nos une, además, el mismo afán de perfeccionar las instituciones democráticas, de fortalecer el Estado de derecho, y de impulsar la prosperidad y el bienestar de nuestros pueblos”.

Reunión Binacional entre Honduras y Sudáfrica

El Vicecanciller de Política Exterior, Gerardo Torres, sostuvo una reunión virtual con el Señor Dennis Thokozani Dlomo, Embajador de la República de Sudáfrica, concurrente para Honduras, con sede en México.

Entre los acuerdos que sostuvieron en la reunión, resaltan las consultas políticas y el memorándum de entendimiento para celebración de las mismas, acuerdo de marco de cooperación de intercambio de experiencia de derechos humanos, y la lucha contra la corrupción, promoción y cooperación bilateral, la seguridad y el intercambio comercial y cultural.

En la reunión participó Alejandra Zelaya, Directora General de Política Exterior; Daliver Flores, Directora de Cooperación Bilateral; Daniel Zepeda, Director de Política Bilateral; Roy Barahona, Director de Promoción Internacional, todos funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores y Promoción Internacional.



Gobierno busca impulsar el desarrollo cultural y turístico



Annarella Vélez, ministra de las Culturas, Artes y Patrimonios de los Pueblos, y Yadira Gómez, ministra de Turismo, se reunieron con el objetivo de identificar líneas de trabajo conjunto, coordinar acciones y formalizar alianzas, en el marco de las prioridades del plan de gobierno de la presidenta Xiomara Castro.

Asimismo, promoverán el reconocimiento ante la UNESCO de las culturas Lenca y Maya, y la gestión de los Centros Históricos como generadores del desarrollo local y del turismo, dinamización de museos y Casas de las Culturas, destinos de interés, fortalecimiento artesanal y generar emprendimiento, gastronomía y medicina tradicional como expresiones del arte e identidad nacional.



Gobernación de Comayagua y SESAL unen esfuerzos en la prevención del dengue

El gobernador departamental de Comayagua, Gredis Cardona, se reunió con el director departamental de Salud, Wilfredo Ordóñez, con el objetivo de trabajar de la mano para la prevención del dengue.

Lo anterior debido a que las autoridades de Salud, están preocupadas ya que afirman que los casos de dengue han aumentado por lo que declaran alerta sanitaria en municipios como Comayagua, Villa de San Antonio, y Siguatepeque. Localidades en las cuales las autoridades están planificando realizar intervenciones masivas para realizar la destrucción de los criaderos de zancudos.

A la vez espera que la población de los 21 municipios de Comayagua, tome conciencia que se está en temporada de lluvias y esto incrementa los criaderos de zancudos.

Las autoridades hicieron un llamado a la población enfatizando que la prevención del dengue está en sus manos, por lo que los motivaron a limpiar sus residencias.



Los Secretarios de Estado dieron sus aportes en el evento a fin de comunicar la estrategia que impulsa el gobierno.

Funcionarios de Gobierno abordan estrategias para el desarrollo económico y social

Funcionarios del gobierno de la Presidenta Xiomara Castro participaron en evento "Creando Mercados", impulsado por el Banco Mundial Centroamérica.

El secretario de Estado de la Presidencia Rodolfo Pastor destacó en uno de los paneles.

En el evento se transmitió el mensaje que cualquier desarrollo sostenible debe estar comprometido con defender los derechos humanos, los recursos naturales y territorios.



Secretaría de Estado de la Presidencia
Gobierno de Honduras